



Destination Maroc

Prendre le temps d'offrir aux autres : Voici la devise de cette famille de soignants avec 3 enfants. Revenant d'un mois sur Madagascar, nous avons pour nouvel objectif : Le Maroc. C'est fois-ci, nous emmenons avec nous les garçons pour leurs premiers pas en humanitaire. Sac à dos, bagages remplis de matériels scolaires et médicales, nous partons partager un moment unique avec les habitants d'un village reculé au Nord d'Agadir. Sur place, nous apporterons kits d'hygiène, matériel scolaire, matériel médical de 1er secours mais pour cela nous avons besoin de vous !! Chaque euro récolté est un pas de plus à la réussite de cette mission. L'intégralité des fonds serviront à l'achat du matériel nécessaire. Déduction d'impôts possible.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/3tXS42Eq>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

PARIS